



Se impulsan obras públicas: Llaven

En el marco del Banderazo de Apertura de Camino Barrio la Montaña en el municipio de Chanal, el diputado federal Jorge Llaven Abarca reconoció el trabajo y compromiso del alcalde Roberto Pérez Rodríguez, de hacer justicia social a través de obras públicas que atiendan las principales necesidades de las comunidades de este municipio.

En entrevista, Llaven Abarca expresó que esta obra era una demanda añeja de más 50 años y ahora cinco comunidades tendrán acceso a la cabecera municipal.

<https://diariodechiapas.com/metropoli/se-impulsan-obraspublicas-llaven/>